



GARDA MEDIA

Lagi, Polres Morowali Bagikan Bantuan Sosial Jelang HUT Bhayangkara Ke-77

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Jun 23, 2023 - 06:20



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Menjelang peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-77 yang jatuh pada tanggal 1 Juli 2023 mendatang, Polres Morowali kembali membagikan bantuan sosial yang dilaksanakan di Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, Kamis, (22/06/2023).

Polres Morowali, melalui Kasat Narkoba Polres Morowali IPTU Kristianto,SH membagikan 100 Paket Sembako kepada penerima paket sembako, yakni masyarakat Desa Bahomohoni, Desa Bahomoleo, Desa Bahomante, dan Desa Lanona, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.



Selain itu kegiatan serupa juga dilaksanakan di kantor Desa Bahontobungku Kec. Bungku tengah telah dilaksanakan kegiatan pembagian bantuan sosial dengan sasaran warga Lanjut Usia (Lansia) yaitu Sembako berupa beras 5 kg dan telur oleh Personil Polres Morowali dan bhabinkamtibmas Polsek Bungku Tengah bersama Bhayangkari.

Ditempat lain pula Kapolsek Bahodopi IPDA EDI CAHYONO SH yang diikuti oleh Personil Polsek Bahodopi dan Bhayangkari Ranting Bahodopi membagikan Bantuan Sosial dengan sasaran Yayasan Panti Asuhan, Warakauri, warga Lansia dan masyarakat kurang mampu di wilayah Kec Bahodopi.

Adapun jenis bantuan yang diberikan kepada Yayasan Panti asuhan, orang tua jompo dan Masyarakat kurang mampu berupa Paket Sembako sebanyak 75 (Tujuh puluh lima) Paket Sembako.



Kapolres Morowali AKBP Suprianto, SIK, MH, menyampaikan harapannya Melalui Bantuan Sosial ini bisa memberi manfaat bagi masyarakat dan mempererat kebersamaan antara POLRI dan masyarakat khususnya di

Kabupaten Morowali serta kedepannya POLRI Semakin dicintai masyarakat.
"Semoga bantuan sosial ini bisa memberi manfaat bagi masyarakat dan dapat mempererat kebersamaan antara POLRI Dan masyarakat khususnya di Kabupaten Morowali serta kedepannya POLRI semakin dicintai masyarakat," harap Kapolres Morowali yang dikenal low profil itu.
(PATAR JS & HUMRES).